

令和2年4月17日

新型コロナウイルス感染職員の発生について

今般、当院に勤務する職員が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。皆様にはご心配をおかけいたしますが、感染拡大防止に全力で努めておりますので、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

1 勤務する職員の概要

リハビリテーションセンター職員 40歳代 男性 A
リハビリテーションセンター職員 40歳代 男性 B

2 経過、症状

男性 A	4月 8日 (水)	出勤後、昼前に風邪のような症状を感じ、早退
	4月 9日 (木)	朝から発熱あり。同日以降欠勤
	4月11日 (土)	帰国者・接触者外来を受診、PCR 検査を受検
	4月14日 (火)	陽性が判明、翌15日 (水) 入院
男性 B	4月11日 (土)	欠勤、発熱あり
	4月13日 (月)	発熱継続のため近医受診、X 線で異常なく感冒と診断
	4月15日 (水)	発熱上昇のため当院発熱外来受診、CT 撮影により肺炎症状を認めたため、PCR 検査を受検
	4月16日 (木)	陽性が判明、入院

3 行動歴

男性 A は発熱持続し、4月11日帰国者・接触者外来に受診、PCR 陽性判定となり入院しました。男性 B も発熱持続し、当院の発熱外来受診で肺炎症状がみられ、PCR 陽性判定で入院となっています。

なお男性 A、B ともに発熱のあった日より、当院で既に策定していた取扱方針に基づき、出勤停止にしています。

4 濃厚接触者

当該職員は、男性 A は4月8日、男性 B は10日までリハビリテーションセンターのリハビリ業務を行っていましたが、保健所は院内での濃厚接触に該当する者を現在調査中です。

念のため、当院において、3月25日～4月10日に当該職員がセラピーを実施した患者さん24名については、保健所と調整しながら、個別に健康状態の確認を行っています。また、職場の同僚等については、当該職員の所属するリハビリテーションセンター全職員（69名）を自宅待機にしました。

5 感染拡大防止策

濃厚接触者及び接触者としてリストアップした、患者さん、職員については、引き続き、保健所と調整しながら、健康状態の確認を行います。

4月16日からリハビリテーションセンターの業務を停止しています。

今後、当該診療科エリア全体の消毒を完了した後、接触者の健康確認の終了および就業制限2週間後、発症者のないことを確認の上、リハビリテーションセンターの業務を再開する予定としています。